

令和5年11月30日(木)

倉敷市立第四福田小学校

はばたき学級だより

12月号

はばたき

楽しかったよ！なかよし交流会

第二福田小学校とのなかよし交流会が、11月2日(木)にありました。タクシーに乗ったり、一緒にゲームを楽しんでふれあいを深めたりしました。恥ずかしそうにしている児童や、自分から友達に声を掛けている児童や学校での様子とは一味違う姿も見られました。「次の交流会が楽しみ。」と感想も出るなど、大変楽しい時間を過ごしました。



あたらしいゲーム
木こりとりす



秋の遠足・校外学習



1年生は、秋の遠足で清音ふるさとふれあい広場へ行き、総合遊具で遊んだり、ドングリを拾ったりして、楽しく過ごしてきました。5年生は、校外学習で倉敷ケーブルテレビ・JFEスチールに見学に行きました。倉敷ケーブルテレビでは、実際にアナウンサーの方にインタビューしたり、テロップの文字を打ったりして、テレビ番組ができるまでについて見学してきました。JFEスチール工場では、鉄ができるまでの様子をバスで見て回りました。工場の広さや鉄を溶かすための温度の高さを実際に感じてきました。



1月23日(火)~28日(日)なかよし作品展！

今年の作品展は、季節を感じて自然の恵みを作品に表していきます。和紙に野菜や花などを絵手紙ふうに表示していきます。味わいのある作品ができると思います。今年度も、今のところ見学に行く予定です。また詳しい日程は、後日お知らせします。

●インフルエンザ・プール熱など流行のきざしがうかがえます。手洗い・うがい・早寝早起きなどに気を付けて、元気に過ごせるといいですね。